

# Prellballer bei den Deutschen Meisterschaften auf dem Treppchen

Die Prellballmannschaft der TSG Eisenberg - TV Wartenberg-Rohrbach erkämpfte sich auf den Deutschen Meisterschaften der Senioren den 3. Platz in der Altersklasse Männer 50.

In der Mannschaft spielten Norbert Eichenauer, Ernst Graf, Matthias Neuendorf, Matthias Hahn und Thorsten Kulick.

Im ersten Spiel der Vorrunde mussten wir gegen den Süddeutschen Meister TV Winterhagen antreten. Das Spiel ging mit 29:31 verloren.

Das zweite Spiel wurde gegen den TV Freiburg Herdern bestritten. Der Nachrücker aus dem Süden konnte deutlich mit 37:24 besiegt werden.

Im dritten Spiel war die SG Tempelhof-Charlottenburg der Gegner. Wir zeigten dabei unser bestes Spiel im Turnierverlauf. Eine starke Abwehr und ein kompromissloses Angriffsspiel brachten Charlottenburg aus dem Konzept. In einem hart umkämpften Spiel konnten wir uns knapp mit 33:29 durchsetzen.

In der Endrunde am nächsten Tag musste wir gegen den Drittplatzierte der anderen Gruppe, den MTV Markoldendorf, antreten. Obwohl wir schlecht spielten endete das Spiel mit 35:32.

Im nächsten Spiel ging es um den Einzug ins Finale. Der Gegner hieß SV Werder Bremen, der alte und neue Deutsche Meister. Bremen setzte sich deutlich mit 24:40 durch.

Im Spiel um Platz 3 mussten wir nochmals gegen den TV Winterhagen antreten. Bei Winterhagen hatte sich ein Spieler im Turnierverlauf verletzt. Dennoch spielten der TV Winterhagen stark auf und erkämpfte sich einen Vorsprung von 7 Bällen in der ersten Halbzeit. Aber die Mannschaft spielte in der zweiten Halbzeit wie ausgewechselt. Bis zur Mitte der zweiten Halbzeit war das Spiel wieder ausgeglichen. Das Momentum lag auf unserer Seite. Beim TV Winterhagen ließ die Konzentration und die Kräfte nach, das Spiel endete zu unseren Gunsten 33:29. Ein echter Krimi

